

石丸校区自治協議会通信

令和 6年 1月号

石丸校区自治協議会（石丸公民館内）発行
TEL (092) 881-4983 FAX (092) 881-4986
✉ ishmaru-jk108@jcom.zaq.ne.jp



2024年のわたしの一字

自治会長や役員
さんにも聞いて
みました

新年あけましておめでとうございます。

校区の皆さまにおかれましては、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、旧年中は自治協議会にご支援、ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

昨年は、4年ぶりに夏祭りの開催など校区行事ができ、久しぶりに地域の皆さまとの交流、親睦ができました。本年も地域の活性化、親睦を深め皆さまが安全安心に生活できるよう住みよい元気なまちづくりに取り組んでまいります。

今後とも自治会及び地域活動へのご理解とご協力を
お願い申し上げます。

皆さまの益々のご健勝とご多幸を心より祈念致します。



自治協議会 会長 岡 弘

岡会長の今年の一字



稔

今年は災いのない平穏無事の年
になることを願っています

1丁目 浅田学会長

絆

人と人の繋がいを大切に
お互いの存在を認識すること
が大事です

2丁目 西野國昭会長

活

本格的な活動ができること
を新年に期待する

3丁目 寺山一徳会長

耐

人生いろいろ
いろんなことに耐えてこそ
また一歩成長できると思う

4丁目 土井正満会長

喜

喜ぶ事が多い1年になります
ように...

十郎川団地 坂梨正雄会長

災

大町団地 本田聡会長

序

秩序が回復し、望ましい
状態になる希望を込めて

自治協議会 河崎進副会長

楽

年寄りの大変、あれば
あるほど長生きできそう

自治協議会 田中衛副会長

優

ホークス・アビスパ
ライジングゼファー
優勝！

どんど焼き

新春恒例のどんど焼きを1月7日（日）
早朝6時30分より石丸小学校中庭にて
実施しました。お正月のしめ飾りを焼く
火にあたると身が清められ一年の無病
息災が叶えられると伝えられています。
空高く燃え上がる炎を見上げながら、
参加者の皆さんと、今年一年間の健康
と幸せを願いました



【青少年育成連合会】

男女共同参画 門司慶子会長

安

安全安心で平安な世の中に
なりますように

子ども会育成連合会 土井早苗会長

笑

笑いっぱいで頑張れるように！

中学校PTA 木水洋介会長

成

昨年の活動をいい経験
にして子ども達と一緒に
成長できる1年にしたい

自治協通信「令和5年6月号」で紹介しましたが、自治協議会の副会長の寺山一徳氏が校区事業の「しいたけ栽培」等におかれまして多大なる功績が評価され、西区長より感謝状を受賞されました。昨年12月6日に公民館にて表彰式が執り行われました。



寺山氏（左）と駒田西区長（右）

校区文化祭

令和5年11月5日（日）に校区文化祭が、石丸小学校体育館にて下山門中学校放送部の進行で開催されました。

今年度は演芸発表と模擬店がおこなわれ、公民館サークルによるダンスや日舞や歌、空手演武や太極拳などの発表や、地域の方々、大町団地子ども会の発表もあり、大いに盛り上がりました。模擬店では、パンやコーヒーやお菓子、栗ご飯やフランクフルト、野菜や果物、バザーなど、たくさんの販売がありました。また飲食ブースを体育館内に設け、食事をしながら演芸発表を見れるようにしたこともあり、とても賑わいました。

前日準備のお手伝い、当日の警備や後片付けをしてくださった皆さま、また、演芸発表や模擬店に参加してくださった皆さま、ありがとうございました。

次回の文化祭でもご協力をよろしくお願いいたします。



【石丸公民館】

しいたけ収穫祭



昨年11月4日（土）石丸小学校の中庭にてしいたけ収穫祭を行いました。毎年11月下旬にしいたけ収穫祭を開催していましたが、今年は時期を少し早めて初年りのしいたけをオーナーの方に収穫していただきました。かなりの出来栄えに皆さん喜ばれ、会場から歓声が上がりました。しいたけの試食もしていただきましたが、今回はご自分で収穫した採れたてのしいたけを七輪で焼いて食べるコーナーを設けて、食べていただきました。

収穫祭当日はJA阿蘇小国郷の方々が来られ、野菜やヨーグルトの販売も行われ賑やかな収穫祭となりました。



福岡市内の各校区を紹介するJ:COMの番組「ふくおかまいCOM」に石丸校区が紹介されました。昨年7月に石丸公民館、自治協議会が取材を受けました。

石丸3丁目の御手洗神社、校区事業であるこのぼりやしいたけ栽培、石丸中央公園が紹介されました。

放送は昨年8月上旬でしたがインターネットで視聴できますので

「ふくおかまいCOM」で検索してみてください。



自治会もちつき

昨年12月9日（土）ながら野10日（日）3丁目・4丁目、17日（日）1丁目・2丁目・十郎川団地でもちつきが行われました。大町団地は焼き芋と豚汁の会が行われました。

4年ぶりのもちつきにどこの町内も住民の方々やお客さんで賑わっていました。

